



San José, 4 de noviembre de 2011

**Comité Regional de la Internacional de la Educación para América Latina
En Solidaridad con el movimiento social y sindical de Argentina
Por la aprobación de la Ley de Identidad de Género**

Education International
Internationale de l'Éducation
Internacional de la Educación
Bildungsinternationale

Sede

5, Bd du Roi Albert II
1210 Bruselas, Bélgica
Tel +32 2 224 06 11
Fax +32 2 224 06 06
headoffice@ei-ie.org
www.ei-ie.org

Presidenta

Susan Hopgood

Secretario General

Fred van Leeuwen

**Oficina Regional para
América Latina**

www.ei-ie-al.org
america.latina@ei-ie-al.org
Tel: +506 22 23 78 10
Tel/fax: 22 22 08 18
San José, Costa Rica

La Internacional de la Educación (IE), federación sindical mundial que representa a más de 35 millones de trabajadoras y trabajadores de la educación en 165 países y territorios del mundo, así como el Comité Regional de la Internacional de la Educación para América Latina, adhieren a la propuesta para aprobar la Ley sobre identidad de género en Argentina.

Ya en el año 2010 nuestras organizaciones sindicales de la educación de toda América Latina pudimos celebrar la aprobación del Proyecto de Ley de Matrimonio Igualitario, pues marcó un avance en cuanto a lograr los mismos derechos y con los mismos nombres, para todas las personas.

Hoy en día, la Internacional de la Educación continúa levantando la bandera por una educación pública de calidad que defienda y respete los derechos de la Comunidad LGBT, en tanto que los derechos humanos no tienen ni orientación sexual, ni género, ni etnia, ni edad.

Entendemos que la educación pública no es la única herramienta para lograr y profundizar esa transformación social tan urgente, y son las políticas públicas las que deben garantizar que todas y todos vivamos en igualdad. Una igualdad que no signifique homogeneidad, sino paridad de derechos dentro de nuestra diversidad.

Y dentro de esa colectividad diversa, existen individualidades que merecen reconocimiento, respeto y sobre todo, ejercer su identidad plenamente: en el ámbito privado y en el ámbito público, institucional y jurídico. **Los prejuicios y las omisiones en los marcos legales y jurídicos, se traducen cada día en violencia, exclusión y discriminación contra miles de personas, formas de violencia que también llegan a la escuela.**

Por ello hoy día, junto nuestra afiliada la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República de Argentina –CTERA-, estamos comprometidos con construir un sistema educativo liberador, y demandar políticas públicas para que desde el Estado se respete la identidad, los anhelos de la ciudadanía.

Ya Argentina le ha dado a la región valiosas lecciones en materia de reconocer derechos colectivos: la Ley de matrimonio igualitario, la Ley de medios, la Ley de Educación Sexual Integral, los juicios y procesamientos a genocidas de la dictadura, son algunos ejemplos de estas lecciones.

Y por ello el magisterio Latinoamericano está convencido de que aprobar la Ley de Identidad de Género es un paso fundamental para continuar construyendo una sociedad más igualitaria, libre de omisiones, discriminación y prejuicios; y así continuar siendo el referente de derechos humanos en América Latina.

Fraternalmente,

Juçara Dutra Vieira
Vicepresidenta Mundial Internacional de la Educación
CNTE, Brasil

Fátima da Silva
Vicepresidenta del Comité Regional Internacional de la Educación para América Latina
CNTE, Brasil

**Comité Regional de la Internacional de la Educación para América Latina
En Solidaridad con el movimiento social y sindical de Argentina
Por la aprobación de la Ley de Identidad de Género**



Education International
Internationale de l'Education
Internacional de la Educación
Bildungsinternationale

Sede

5, Bd du Roi Albert II
1210 Bruselas, Bélgica
Tel +32 2 224 06 11
Fax +32 2 224 06 06
headoffice@ei-ie.org
www.ei-ie.org

Presidenta

Susan Hopgood

Secretario General

Fred van Leeuwen

**Oficina Regional para
América Latina**

www.ei-ie-al.org
america.latina@ei-ie-al.org
Tel: +506 22 23 78 10
Tel/fax: 22 22 08 18
San José, Costa Rica

Brígida Rivera
Vicepresidenta del Comité Regional Internacional de la Educación para América Latina
CGTEN/ANDEN, Nicaragua

Rosalba Gómez
FECODE, Colombia

Jaime Gajardo
Colegio de Profesores, Chile

Hamer Villena
SUTEP, Perú

Joviel Acevedo
STEG, Guatemala

Denise Mora
ANDE, Costa Rica

Israel Montano
ANDES 21 de Junio, El Salvador

Maria Teresa Cabrera
Integrante Comité Ejecutivo Mundial Internacional de la Educación
ADP, República Dominicana

Stella Maldonado
Integrante Comité Ejecutivo Mundial Internacional de la Educación
CTERA, Argentina

Senén Niño
Integrante Comité Ejecutivo Mundial Internacional de la Educación
FECODE, Colombia